
Soll am Ziel von maximal 650'000 alpenquerenden 
Lastwagenfahrten pro Jahr festgehalten werden?

Sind Sie für weitere Massnahmen 
zur Senkung der Anzahl Last-
wagenfahrten? 

Braucht es verbindliche Grenz-
werte für den CO2-Ausstoss von 
Lastwagen?

 Ja, am Ziel festhalten 

 Es sollten noch weniger Fahrten sein

 Nein, es sollten mehr Fahrten sein 

 Nein, es sollte kein Ziel geben

 Weiss nicht / keine Angabe  Ja     Nein     Weiss nicht

 Ja     Nein     Weiss nicht
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